



Der Männerchor Pfäffikon ist offen für neue Mitglieder.

Bild zvg

Chor in Vorfreude aufs Jubiläum

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hat anlässlich der Generalversammlung seinem Präsidenten Pius Egli für zwei weitere Jahre das Vertrauen ausgesprochen.

Pfäffikon. – Der Männerchor Pfäffikon am Etzel durfte kürzlich an seiner 74. Generalversammlung die Gastfreundschaft von Bruno Egli in der Mensa der Kantonsschule Ausser-schwyz in Pfäffikon geniessen. Nach dem Apéro und einem feinen Abendessen begrüsst Präsident Pius Egli die rund 50 aktiven und nichtaktiven Mitglieder und Ehrenmitglieder zur Generalversammlung. Nach den statuarischen Geschäften, unter

anderem der Wiederwahl des Präsidenten und der des Unterhaltungschefs Kari Abegg für weitere zwei Jahre, wurden die Hauptpunkte behandelt. Im Vordergrund standen auch ein Jubilar und die Vorschau auf das 75-Jahr-Jubiläum des Männerchors Pfäffikon am Etzel.

Jubiläum in Vorbereitung

Ein besonderer Dank und eine grosse Hochachtung wurden Bruno Klarer mit 35 Jahren Mitgliedschaft zuteil. Sein vorbildlicher, lückenloser Probenbesuch in all den Jahren und die vielen von ihm getätigten Spezialaufgaben wurden von allen Mitgliedern mit grossem Applaus honoriert. An der Delegiertenversammlung des kantonalen Verbands im März wird

Bruno Klarer für 35 Jahre Sängergliedschaft zum eidgenössischen Veteran ernannt. Weiter wurde Fabian Bucher nochmals für sein 10-Jahr-Jubiläum als Dirigent gewürdigt und mit Applaus bedacht.

Das 75-Jahr-Jubiläum des Männerchors am Etzel ist schon in voller Vorbereitung. Mit vollem Elan sind die verschiedenen Gruppen und das OK zum Beispiel daran, die Nacht der Chöre im Juni und das Cantiamo (Kinder und Jugendchor-Festival) im April 2013 zu organisieren.

Für interessierte neue Sänger ist jetzt ein idealer Zeitpunkt, um einmal bei einer Probe vorbeizuschauen. Nähere Informationen findet man im Internet unter www.mcpfaeffikon.ch.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL